

Sandsteinmauer hinter der Pfarrkirche Seußling wurde saniert



Die Sandsteinmauer während der Sanierung.

Foto: Neudecker

Im Jahre 2004 entschlossen sich die Mitglieder der Kirchenverwaltung Seußling, die Verbindungsmauer zwischen dem alten Schulhaus und dem Pfarrhaus sanieren zu lassen. An der aus dem 15. Jahrhundert stammenden Sandsteinmauer hatten sich aufgrund Witterungseinflüsse starke Risse und Beschädigungen durch fehlende Abdeckplatten gebildet. Nach Rücksprache mit dem Diözesanarchitekten Rottmann wurde die Steinmetzfirma Monolith aus Bamberg beauftragt, die Schäden zu beheben. In Eigenleistung wurden mehrere Haselnusssträucher und sonstiger Bewuchs entfernt. Auch eine größere Anzahl Sandsteinquader mussten umgelagert werden, damit auf der Talseite ein Gerüst gestellt werden konnte.

Die Finanzierung teilen sich das Erzbischöfliche Ordinariat Bamberg, die politische Gemeinde Altendorf und die Kirchenstiftung Seußling.



MONOLITH

**Bildhauerei und
Steinrestaurierung GmbH**
Waizendorfer Straße 11
96049 Bamberg
Tel. 09 51 - 5 10 87
Fax 09 51 - 5 55 38
e-mail: info@monolith-steinrestaurierung.de
www.monolith-steinrestaurierung.de